

UCSC lanzó curso para reforzar competencias de emprendedores regionales en hidrógeno verde

La alta capacidad industrial de la Región del Biobío, así como su fuerte presencia universitaria, han hecho posible la expansión del mercado del hidrógeno verde a nivel local y se está consolidando como uno de los pilares del desarrollo económico regional.

Por ello, y con el propósito de reforzar las competencias y otorgar herramientas a 40 emprendedores, profesionales y técnicos de nivel superior para la implementación de iniciativas sostenibles y su integración efectiva en la industria, la Universidad Católica de la Santísima Concepción lanzó el curso de formación "H2V Impulsando Oportunidades, que ejecutará actividades tanto prácticas como teóricas.

El programa es ejecutado a través de la Dirección de Formación Continua y Servicios y el Centro de Energía de la institución, dirigido por el Dr. Eduardo Espinosa, y financiado por Corfo.

"Esta estrategia de H2V es la que debemos fomentar para avanzar en los compromisos de Chile ante el cambio climático. Pero, además, la región está sufriendo una situación compleja,



La iniciativa pretende reforzar el capital humano en H2V.

que tenemos que ver como una oportunidad para la transformación de las industrias (...). La UCSC tiene una planta de H2V y ofrece todo para aportar a este desafío", expresó la directora ejecutiva de Corfo Biobío, Roberta Lama.

El Vicerrector de Vinculación con el Medio de la UCSC, Andrés Varela, consignó que "proyectos

como este, que impulsará oportunidades en H2V, con la sumatoria de esfuerzos del sector público y la academia, es lo que necesitamos para salir adelante".

El curso consta de 82 horas, de las cuales 42 se impartirán en el Campus San Andrés de la UCSC, a partir del 16 de noviembre, y 40 serán en modalidad telemática.